
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund - Lanstrop 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung am16.03.2007 im Haus Wulle 
 
Sitzungsbeginn : 19.00 Uhr 
 
TOP1 
 
Begrüßung durch 1. Vorsitzenden Herrn Hüppe 
Stilles Gedenken für die im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder. 
 
TOP 2 
Die Inhalte des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2006 wurden verlesen und bestätigt. 
 
TOP 3 
Rückblicke 
An  die Veranstaltung der Fa. Baum bezüglich der Verkäufe der LEG wurde teilgenommen. 
 
Für die Scharnhorstmedaille wurde im letzten Jahr Herr Naders vorgeschlagen, der Sie dann 
auch erhielt. In diesem Jahr wurde Fr. Vahlhaus vorgeschlagen  und ihr wurde in diesem Jahr 
die Medaille verliehen. 
 
Im Juni fand mit Herrn Guder eine Fahrradtour statt ,die wieder mal Anklang gefunden hat. 
  
Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen hat im vergangenen Jahr erstmals im Herbst 
stattgefunden und der Zeitpunkt hat sich bewährt. 
 
Bezüglich der Windkrafträder gibt es derzeit keine aktuellen Meldungen. 
 
An der Besprechung bezüglich des Masterplan mit Herr Stadtrat Sierau wurde die 
Einkaufssituation angesprochen und über das Neubaugebiet oberhalb der Tankstelle und auf 
dem ehemaligen Schulgelände der Hauptschule diskutiert. 
 
Mit Herrn Schwering wurde eine Wanderung um das Deponiegelände mit ausführlicher 
Erklärung  mit interessierten Mitgliedern durchgeführt. 
 
TOP 4  
Aussprachen zu dem Bericht gab es im Hinblick auf die ständig wechselnden Besitzer der 
Siedlung und die miserable Einkaufssituation in Lanstrop. 
Derzeit hat unsere Gemeinschaft 278 Mitglieder. Ein säumiges Mitglied ist daher 
rückwirkend ausgeschieden. 
 
TOP 5 
 
Der Kassenprüfer Thomas Preuß hat den Kassenbericht verlesen.  
  
Es liegen 150 Einzugsermächtigungen vor. Weiterhin wird von einigen Mitgliedern noch der 
Beitrag von 15,34 € gezahlt. Diese werden gebeten ihre Daueraufträge zu ändern oder eine 
Einzugsermächtigung zu erteilen. .  



 
TOP 6 
Der Kassierer wurde nach Kassenprüfung durch Herrn Güers und Herrn Senft entlastet.  
Da Herr Güers bereits zweimal Kassenprüfer war, wurde er entlassen. Als neuen 
Kassenprüfer konnte Herr Wienke gewonnen werden. 
 
TOP 7 
Ausblick 
Am Freitag  23.03.2007 findet eine Deponieführung durch die EDG statt. Treffpunkt  
ist um 14.00 Uhr am Tor des Geländes an der Autobahnauffahrt. 
 
Für den Monat Mai ist eine Teilnahme an der Dortmund Tour der Stadt Dortmund 
vorgesehen. 
 
Die Siedlerfrauen werden das Kaffeetrinken am 13.10.2007 durchführen. 
 
Mit Herrn Guder wird es eine Fahrradtour am 01.09.2007 geben. 
 
Die Jahreshauptversammlung der Lanstroper Gemeinsamkeit hat stattgefunden. Geplant ist 
weiterhin das Sommerfest der ev. Kirche am 17.06.2007, der Ferienspaß 25.06.-03.07.2007, 
das Parkfest am 01.09.2007 und das Michaelfest am 15. und 16.09.2007. 
Die Durchführung der Programmpunkte ist jedoch sehr gefährdet, da sich immer weniger 
Bürger aus Lanstrop führ ehrenamtliche Arbeiten zur Verfügung stellen. 
 
TOP 8 
 
In der letzten Zeit sind verstärk Unternehmen auf Kundenfang, die  Kanalsichtung  bzw. 
Überprüfung anbieten und bis zu 3000 € für evtl.. Mängelbeseitigung als Kostenvoranschlag 
verlangen. Es wird um Vorsicht gebeten. 
 
Im nächsten Jahr finden Vorstandswahlen statt. Der stellv. Vorsitzende Herr Dr. Wulff steht 
nicht mehr zur Verfügung und dieser Posten ist im nächsten Jahr neu zu besetzen. Es wird 
bereits um Vorschläge gebeten. 
 
Bei  „Scheipers Mühle gibt es weiterhin 10% Rabatt mit dem Siedlerbundausweis. 
 
Erfreulich ist der Mitgliederstand von 25 Mitgliedern aus dem Bereich Grevel / Hostedde. 
 
Über die Polizeipräsens in Lanstrop wurde heftig diskutiert. 
 
Bezüglich der Nutzung des ehemaligen Edeka Marktes findet am Sonntag in der Gaststätte 
„Auf der Lauke „findet eine Besprechung mit dem evtl. Marktteilnehmern statt. 
 
Im Jahr 2008 ist wieder ein Baumschnittlehrgang im Garten der Fam. Westermann geplant. 
 
Die Anwesenheitsliste ist Anlage des Protokolls. 
 
Sitzungsende 19.40 Uhr 
 
gez. Protokollführerin Sabine Preuß 
 


